

Cyclotouristes dans le Jura

C'est à Lamoura, petit village de montagne situé à 1 154 m d'altitude au cœur du Parc Naturel du Haut Jura que le cyclo-club a fait étape cette année, pour effectuer son séjour.



Chaque matin, le groupe de 10 randonneurs et les 14 du groupe loisirs partaient sur des circuits respectivement de 60 km et 45 km, entre 8 h et 12 h 30. PhotoDR.

Ce sont 31 membres du club, 24 cyclotouristes dont 6 féminines et 7 accompagnatrices - marcheurs qui se sont retrouvés dans le village de vacances Cap France « Neige et Plein Air » de la Combe du Lac.

Le beau temps était au rendez-vous, de sorte que le programme concocté par Noël, Marc et Raymond a été respecté. Chaque matin le groupe de 10 randonneurs et les 14 du groupe loisirs partaient sur des circuits respectivement de 60 km et 45 km, entre 8 h et 12 h 30. Si la longueur des parcours n'était pas élevée les dénivelés positifs avoisinaient 1000m voire plus pour les circuits les plus grands. C'est ainsi que le groupe des randonneurs dans lequel figurait une féminine, a parcouru au total 370 km avec un dénivelé global de 6 500 m et le groupe loisirs a parcouru 285 km avec 3 900 m de dénivelé.

Les accompagnatrices n'étaient pas oubliées car elles ont pu profiter des nombreux chemins de randonnée pour occuper leurs matinées ou pour se ressourcer, des installations du centre de vacances comme la piscine, le sauna, le hammam.

De nombreuses visites

Les après-midi ont été mises à profit par l'ensemble du groupe pour participer au programme des visites qui comprenait notamment une marche autour du Lac de Lamoura le plus élevé des lacs du Jura entouré de tourbières ou encore l'ascension du Crêt de Chalam qui culmine à 1 545 m et qui permet d'avoir une vue à 360 degrés sur le massif du Jura jusqu'à la Chaîne des Alpes et notamment sur le Mont-Blanc ce qui fut le cas car les conditions atmosphériques étaient exceptionnelles ce jour-là.

Des sorties moins éprouvantes ont été organisées à Vouglans pour découvrir à bateau, le lac artificiel long de 35 km blotti dans un véritable écrin de verdure ou encore à Lajoux la maison du Parc du Haut Jura.

Le mercredi une sortie vélo sur la journée a permis aux deux groupes, de découvrir, la vallée de la Valserine ainsi que le col de Menthières qui culmine à 1138m. Vers 13 h tout le monde s'est retrouvé à Lelex au bord de la Valserine pour le traditionnel pique-nique qui avait été acheminé par les voitures de l'équipe des marcheurs.

Les prestations du club de vacances ont été très appréciées, le confort des chambres, les très bons repas mais aussi les animations en soirée.

Tout ce beau monde est rentré sur Saint-Avoid avec plein de bons souvenirs, une tripotée de photos et lors du pot de fin de séjour organisé par le club sur place, le président Jacques Raczkiewicz s'est félicité de la réussite du séjour où aucun accident n'a été enregistré sauf quelques crevaisons. Puis Raymond l'organisateur du séjour a dévoilé la destination prochaine en août 2014, à savoir Nant dans l'Aveyron, le territoire des Causses et Cévennes mais au préalable une soirée retrouvailles se déroulera le vendredi 18 octobre à 19 h à la Maison des Associations pour visionner un diaporama et une vidéo de ce très beau séjour.